

Colegio médico reconoció aporte y trayectoria de socios

EVENTO. En la oportunidad, se galardonó a médicos que cumplieron 30, 40, 45 y 50 años de trayectoria ejerciendo la medicina.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

El Consejo Regional Chillán del Colegio Médico reconoció la trayectoria y vocación de sus socios, en una ceremonia de conmemoración marcada por la entrega de distinciones a la trayectoria médica y al trabajo por el avance de la medicina y la labor gremial en la región de Nuble.

“En esta ocasión reconocemos a un destacado grupo de colegas considerando sus años de trayectoria y la convicción de fortalecer el ejercicio médico y gremial. Ellos los representan a todos, son en esta jornada el rostro visible de una vocación comprometida porque si fuese posible cada uno de ustedes debiera pasar al escenario a recibir un reconocimiento porque en sus distintas áreas de trabajo siempre están abogando por la excelencia, siguiendo los más férreos valores que definen nuestra profesión. Por eso esta es una conmemoración que celebra y reconoce a todos”, precisó el Dr. Guillermo Paves, presidente del Consejo Regional Chillán del Colegio Médico de Chile.



GREMIO MÉDICO DISTINGUIÓ EL APORTE Y LA TRAYECTORIA DE SUS SOCIOS EN EMOTIVA CEREMONIA.

En primera instancia, se destacó a los médicos que cumplieron 30 años de trayectoria profesional: Carolina Coria De La Hoz, Diana Hidalgo Terán, Mercy Ramírez Murillo, Luis Alberto Sáez Muñoz, Jorge Villagra

Cuevas y Claudia Zavala Ulloa. Luego se dio paso a la entrega de distinciones por 40 años de labor médica a los doctores Matías Cox Ureta, Elia Fuentes Parada, Daniel Navarrete Bustamante y Dora Oñate Guzmán.

La ceremonia continuó con los reconocimientos a los médicos que alcanzaron 45 años de vocación por la salud: Mercedes Chiang Vega, Carlos Hernández Muñoz, Ema Mora Calzadilla, Roberto Muñoz Sepúlveda y Miguel Torres Ramírez.

Cerrando las distinciones por la trayectoria médica se vivió un momento muy especial con la entrega de reconocimientos, de parte de la Mesa Directiva y el Dr. Dr. Jaime Sepúlveda Cis-

6

fuieron los médicos

distinguidos por 30 años de ejercicio de la medicina por el Colegio Médico de Chillán.

ternas presidente de Falmed, a quienes cumplieron 50 años de historia dedicada a la Medicina, los doctores Raúl De Mendoza Vera, José Alfonso Lepez García y Olga Riveros Muñoz.

Además, la mesa directiva en esta ocasión quiso resaltar a quienes han sumado el compromiso gremial a su dedicación por la medicina, llevando adelante una labor invaluable, compartiendo su dedicación y tiempo para el fortalecimiento tanto del Colegio Médico como del Consejo Regional Chillán. Fue así como fueron reconocidos los ex presidentes del gremio local doctores Carlos Rojas Álvarez y Juan Pedro Andreu Cuello.

Durante la jornada se entregó un reconocimiento al equipo administrativo del Consejo Regional considerando que coinciden las conmemoraciones del Día del Médico y el Día de la Secretaria. 